

## ENTREVISTA A MIS ABUELOS INFANCIA SOBRE SU INFANCIA

## Loly y Paco nos explican cómo vivieron su infancia

Hoy he entrevistado a mis abuelos Paco y Loly. Ellos me han contado como vivieron su infancia.

A mis abuelos les gustaba jugar con muñecas, jugar a tiendas, juguetes de cuerda, balones, patinetes y canicas que en aquella época eran de barro no como ahora que son de cristal.

También ellos jugaban a la tanga, al escondite, a civiles y ladrones (polis y cacos) y al balón (fútbol). A estos juegos también jugamos ahora.



Loly y Paco entrevistados por Laura P.

En aquellos tiempos no tenían tablets, móviles ni ordenadores para poder jugar a videojuegos o hablar por whatshap.

Les gustaba ir al colegio, porque estaban con sus compañeros y aprendían mucho.

Les gustó mucho el trato con sus amigos y que tenían mucha libertad para salir a la calle.

Y para terminar, a Loly la parece mejor su infancia, porque tenían toda la libertad del mundo. Aunque ahora tenemos más cosas, como antes no existían, no lo echaban de menos.

Y a Paco le parece mejor la mía, porque disponemos de cosas que ellos no disponían. Aunque disfrutaban mucho en la suya, porque eran súper felices.

LAURA PRIETO PUENTE